



Cómo elegir un alimento para mascotas

POR QUÉ ELEGIR UN ALIMENTO PARA PERROS DE RAZA GRANDE

Cada perro tiene necesidades nutricionales únicas que deben abordarse a través de su dieta.



Si tienes un perro grande (de 25 a 45 kg [de 55 a 100 lb] en la madurez) o un perro gigante (más de 45 kg [más de 100 lb] en la madurez), debes considerar la posibilidad de alimentarlo con un producto específicamente formulado para perros grandes. Estas son algunas consideraciones a la hora de elegir un alimento para perros de raza grande.

Los perros grandes necesitan alimentos con menor contenido calórico que los perros pequeños.

Aunque pueda parecer contrario a la intuición, los perros de razas grandes y gigantes necesitan un alimento para perros menos concentrado en calorías que los alimentos formulados específicamente para perros pequeños y toy. Los perros de raza grande tienen tasas metabólicas relativamente más lentas, lo que significa que necesitan menos calorías por kilogramo (libra) de peso corporal que los perros pequeños y toy. Los perros de raza grande y gigante también tienen estómagos más grandes que requieren una mayor cantidad de alimento para sentirse satisfechos. Los alimentos diseñados específicamente para perros grandes tienden a ser más bajos en calorías y grasa para ayudar a mantener a los perros grandes en condiciones corporales ideales (de 4 a 5 en la escala de 9 puntos del sistema de condición corporal de Purina).

La alimentación controlada por porciones ayuda a evitar un aumento excesivo de peso.

La obesidad es un problema común en perros de todos los tamaños, lo que incluye a perros grandes y gigantes. Algunas razas grandes de perros son bien conocidas por su capacidad de tener sobrepeso. El exceso de peso puede tener graves consecuencias para la salud de los perros grandes y gigantes, como la sobrecarga en las articulaciones y el aumento del riesgo de enfermedades ortopédicas más adelante en la vida. Puedes evitar sobrealimentar a tu perro grande si mides o pesas cuidadosamente la cantidad de alimento y bocaditos que le estás dando y controlas de forma rutinaria la condición corporal de tu mascota. Dado que todos los perros son individuales y pueden tener necesidades calóricas únicas, es importante ajustar la cantidad de alimentos para mantener a tu perro en condiciones corporales ideales.

(continúa en la página siguiente)

Los perros grandes necesitan nutrientes que favorezcan la salud de las articulaciones.

Los perros de raza grande y gigante pueden ser propensos a problemas articulares, por lo que pueden beneficiarse de un alimento diseñado para perros grandes. Las dietas para razas grandes a menudo contienen ingredientes que pueden ayudar a favorecer la salud de las articulaciones, como los ácidos grasos omega 3 del aceite de pescado o la glucosamina de algunos ingredientes de la carne y las aves de corral. Los ácidos grasos omega 3 pueden ayudar a controlar la inflamación, especialmente en las articulaciones, y ayudar a que tu perro grande se mueva cómodamente.

Encontrar un alimento para perros que satisfaga todas las necesidades nutricionales únicas de tu perro de raza grande o gigante es el primer paso para ayudar a tu mascota a vivir una vida larga y saludable. Asegúrate de consultar con tu veterinario si tienes alguna pregunta o inquietud sobre la nutrición de tu perro.

El objetivo del Purina Institute es ayudar a situar la nutrición a la vanguardia de los debates sobre la salud de las mascotas, ya que proporciona información fácil de usar y con base científica que ayuda a las mascotas a vivir vidas más largas y saludables.